



Communiqué pour diffusion immédiate :

### **Le député Denis Trudel donne son appui aux médias locaux**

Longueuil 22 août 2023. Le député de Longueuil—Saint-Hubert, M. Denis Trudel, souhaite offrir publiquement son appui aux médias locaux.

Suite aux annonces par Méta d'interdire les sites de nouvelles sur ses plateformes en réponse à la loi canadienne sur les nouvelles en ligne. Le député rappelle qu'il soutient la Loi sur les nouvelles en ligne parce que c'est ce que l'industrie souhaitait avoir comme législation pour rendre équitable l'utilisation de leur contenu journalistique.

**« Nous avons travaillé fort pour améliorer le projet de loi au diapason tant avec les plus petits joueurs (hebdos, médias indépendants, communautaires, etc.) qu'avec les grandes entreprises (Bell, Cogeco, Québecor). Le résultat est une bonne loi. L'attitude de Meta est décevante et irresponsable. Plusieurs Québécois (environ 40%, selon une étude récente) ont pris l'habitude de consulter leurs nouvelles via les plateformes de réseaux sociaux. Nous considérons donc que Meta a une responsabilité sociale et que d'empêcher les gens d'avoir accès à l'information pourrait même devenir un enjeu de sécurité publique. (ex. : feux de forêts, inondations, alertes météo, etc). »**, signale le député bloquiste.

Le député Trudel invite la population à retourner aux bonnes vieilles habitudes de consulter les nouvelles directement à la source. Il est important de rappeler que les médias régionaux s'occupent de toute la couverture médiatique d'une région. Ce sont les médias régionaux qui paient le plus cher les coupures de postes dans les entreprises médiatiques. Un journaliste de moins en région, c'est la couverture de toute cette région qui en souffre énormément.

**« Comment faire? On s'abonne aux infolettres, on installe les applications et on s'abonne aux alertes de nos médias d'information locale. Plus les gens vont démontrer leur attachement à leurs médias locaux, plus les annonceurs vont suivre le mouvement. Nous invitons donc aussi les gens d'affaires à consacrer une part importante de leurs achats publicitaires aux médias de leur région. La solidarité doit se manifester à tous les niveaux, surtout financier. Le fédéral doit continuer de soutenir financièrement les salles de nouvelles. À titre personnel, je vais me joindre au mouvement de boycott de Meta le 23 et le 24 août prochain en guise de soutien pour nos médias locaux, ils sont le cœur de l'information ici, sur la Rive-Sud et leur travail est indispensable »**, conclut Denis Trudel.

– 30 –

#### **Source :**

Tommy Hurteau  
Attaché politique – Communications et relations médiatiques  
Bureau du député Denis Trudel  
581-579-5795